



Pièces	8 Pièces
Superficie	400 m²
Référence	5229
Prix	5 900 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

Entouré d'un fabuleux parc d'environ 9000 m2 ce charmant vieux mas est sans hésiter l'une des plus ravissantes propriétés authentiques de l'arrière-pays. Elle a été totalement rénovée et décorée avec un goût exquis. Le rez-de-jardin est consacré aux pièces de vie qui offrent une belle hauteur sous plafond et de nombreux salons tous donnant sur la charmante terrasse ombragée par une impressionnante glycine. Les 2 autres étages offrent 5 chambres dont une immense suite de maîtres. Une maison d'amis ainsi qu'une grande piscine complètent cette fabuleuse propriété !

Surrounded by fabulous grounds of around 9000 m2, this charming old "Mas" is without hesitation one of the most delightful authentic properties in the Cannes backcountry. It has been completely renovated and decorated with exquisite taste. The garden level is devoted to the living rooms, which feature high ceilings and many inviting sitting areas, all opening out onto the charming terrace shaded by an impressive wisteria. The other 2 floors offer 5 bedrooms, including a huge master suite. A guest house and large swimming pool complete this fabulous property!

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

